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Storchennester: Sollten sie nach dem
Aufziehen entfernt werden?

Die Diskussion um das Entfernen oder Ausräumen von
Storchennestern spaltet Ettenheim und Umland. Experten

äußern sich dazu.

Ein hitziger Streit entzündet sich um die Storchennester in der
Region! Während die Störche in den Süden ziehen, stellt sich die
Frage: Was passiert mit ihren ungenutzten Nestern? Fachmann
Wolfgang Hoffmann aus Ettenheim fordert vehement deren
Entfernung, um Platz für andere Tierarten zu schaffen. Doch die
zuständigen Behörden haben oft eine andere Meinung.

Fast alle Störche sind bereits auf ihrem Weg in den Süden, nur
wenige bleiben zurück. Laut Hoffmann sind viele Zugvögel
aufgrund der milden Winter nicht mehr gezwungen, die riskante
Reise anzutreten. Dies wirft Fragen auf über die richtige
Handhabung der Storchennester und den zukünftigen
Lebensraum anderer Tiere, wie www.lahrer-zeitung.de
berichtet.

Details

Besuchen Sie uns auf: n-ag.de
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